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CO}TLNE DI PALERMO
IV CIRCOSCIìfZIONE

Verbàle della seduta del 18/10/2017

L'arlrro dr.rcrriìadiciassette, il giorno diciono del mese di ottobrc, in Piiemo. nella Sala Consiliare

della sedc Circoscrizionale. sita in Viale dc11a Regione Siciliana N.o. n' f-i. si è riunito iì Consigiio

Circoscrjzìonale, convocato dal Presidente con a\'\iso prot. n. 1176737 del 09/10/2017 ai sensi

del1e \'igenti nomie di leggc statularie c rcgolal]lentaii. pcr prooedere a1la tlattazìone degli

argomcnti iscilti all'O.d.G. Presiede la scduta il Plesidente SiÌvio Moncada.

Partecipa in qualitÀ di Segretario I'Iisperto Amministrativo Rita Concetla Clilio. coadilL\ata.

nclla linzione di vcrbalizzante daLla Sie.ra D1ùa1rll. Lìndita Coll.le Proilc Amm.vo della L.O.l
Organi I\lituzionali.

\lle orc 09:10 il Segretario, su invito del I'residente. procede ell'appello, al tcrrli.c del

-_.:-:.: :ono riienti i C ons\. Di \'incenti e Schiera.
ll Presidente - \ rritìcaia ìa presenza deì nuùlelrJ las3lc. dichiara apÈÍa la seduu e nomina

:crurat0ri i f-,:rnss. Buonpasso, Lupo e Sinopoli con lapproraziot]c dcl Consiglio. quìndì clricde

:- S:1r::er.r dr darc le-.:ura del \erbale irlLasedrÌtedel giomo Frcccdente
\lle ore 09:12 entra iì \'icc Presidenie Schiera.
Se-gretario I eggc il r erbaìe.

Alle ore 09:50 escc il vice I're\idente Schiere
lL fon:. l)entìci - (:,;:r;:iì ;rrr.iiini.-:r puo ieggerc un mcssaggìo da panc del Sig Saia

r:: i::iJr ri perché deila sua escÌusiole dal Gruppo llaccbook della I\i C ircoscriziullc.
ll I'residente - Concecle aÌ Clons. Denlici di leggere il Ìnessaggio ma lo in\itJ. (onlu qu( r

lìrsene portavoce pcr iscritto pronettcndogli che avrà rispostiì.

Il Prcsidente - Pone in discussione ìa n]ozjone a!ente per oggctto: "Richiesta urgcnte delle
creazioac tli un percorso pcdonale in via Nave", presenlata dal Cons Sinopoli (Plot. 201'+/2017)

Scgrctari() Legge la nozìone.
Cons. Sinopoli - facendosi porlaloce di alcunl cittadini e lesider'ltì di \iìa Nare e erendo

constatato di persona la mancanza dcl nrarciapìedc. pensa che llLtto cìò reca pericolo e danno aj i
pedoni che 1a pcrcorrono. Chicdc con urgeÌ'Ìza la creazione di un pcrcorso pedollale

Cons. Ruggiero - Condivide quanto dctto dal Colts. Sinopoli, conosce molto bene la zona e

pensa che 1a mozione úveste caratteÌe di ugcnza pel la sicurcTza dei citLadini

Cons, Lupo Condir'ìde quanlo detto dai colleghi Consigìieri e precisa chc neÌla zona ri è

plesente una scuola e ùn supermercato per crÌi l'aflluenza c nlaggiore

Cons. Buccola conosce bene il trano delLa strada dì cui si parla. Rifclisce che noll c è Ìlessoll

nrargine di sicurezTa. Pur coùprendcndo Ie dillìcoltà pcr la realizzazionc di un marcidpìede- clljidr
che \enga et'fcttrÌato un interrento jrnnledjalo a lamponc.

Il Presidentc alle ore 09:55, dopo avere sostituito il Cons. Sinopoli. promotore della

mozione, con il Cons. Dentici nelh funzione di scrutàtore, ponc in lotazione, per lppello
nominale,la suddetta mozione il cu esilo e ìl seguenle:

Presenti
Assenti
Favorevoìi
Astenuti
Contrari

08
02 (v, Presidente Schiera, Cons. Di Vincenti)
08
00
00

La nrozionc ò aFpro\ala dll'unanimità.



Il Presídente - Prosegue prelevando la mozione a firna dello stesso e del Cons. Lupo aveùe
per oggetlo: "Realizzazion€ manto stradale in Via Car'liera" \Prot. 203412017).

Alle ore 10:00 entra il Vice President€ Schiera. "

Il Presidente invita il Segretrrio a lcggere il documento.
ll Segretario - Legge la mou ione.
Cons. Lupo - Infoma che laVia Calliera è un arteria molto importante dellaVia Altoîonte.

11 manto stradale è quasi inesistente, reca danni ai motocicli e aglì autoveiooli che la percorono.
Cons. Buccola - Si dice favorevole alla mozione e dùbita che sia nlai stato ripristinato il

manto stradale.
Cons. Ruggiero - Concorda con i Consiglieri ed esprine parerc lavorevole.
II Presidente alle ore 10,05, dopo avere sostituito il Cons. Lupo, uno dei promotori delìa

mozione, con il Cons. Buccola nella funzione di scrutatore, pone in votazione, per appello
nominale, la suddetta mozione jl cu esito è il seguente:

Presenti 09
Assenti 01 (Cons. Di Vincenti)
Favorevoli 09
Ast€nuti 00
Contrari 00

La mozione è approvata all'unanimità.

Il Presidente - Passa alie comuoicazioni e concede la parola a1 Cons. Lupo il quale infoma
che in Pia-za Pagliarelli permane da lempo una vomsine e non si è ancora visto nessuno per la
riparazione.

,{lle ore 10:10 ilPresidente chiude la seduta.

ll Segref rio
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